

PROTOKOLL

6. Sitzung des Ausschusses für Ökologie und Soziales des 56. Studierendenparlaments am 03.09.2024

Erstellt am: 03.09.2024
Geändert am:
Beschlossen am:
Bekanntgabe am:

Inhalt:

Anwesenheitsliste	3
Verzeichnis der Anlagen	3
TOP 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	4
TOP 2. Genehmigung von Protokollen	4
TOP 3. Festlegung der Tagesordnung	4
TOP 4. Bericht des Vorsitzenden und Anfragen	4
TOP 5. Bericht des AStA und Anfragen	4
TOP 6. Weitere Berichte	5
TOP 7. Kurze Vorstellungsrunde	Fehler! Textmarke nicht definiert.
TOP 8. Veganes Essensangebot in den Cafeterien	6
TOP 9. Lastenräder Update	
Top 10: Weitere Ideen für die Legislatur 24/25 (Hilfe: https://netzwerk-n.org)	
TOP 11: Verschiedenes	

Anwesenheitsliste

Ordentliche Ausschussmitglieder	Fraktion	Anwesend	Stellvertretung / Bemerkung
Agethen, Ron	NAWI	nein	
Cremer, Tim	NAWI	ja	
Vöge, Alina	NAWI	ja	
Tilbürger, Elisabeth	NAWI	nein	
Azroufi, Fatima	IL	ja	
Bruck, Jérôme	IL	nein	
Ludyga, Sarah	GRAS	ja	
Stellvertretende Ausschussmitglieder			Stellvertretung / Bemerkung
Hoffstiepel, Paul			Vertretung für Elisabeth
Beratende Ausschussmitglieder	Fraktion	Anwesend	Stellvertretung / Bemerkung
Gußen, Christian	HA	nein	
Lahsberg, Kai	LiLi	nein	
Bexte, Lena	JUSOS	nein	
Buch, Hannah	LAUT	nein	
Name	Fraktion	Anwesend	Rolle / Bemerkung
Gravendyck, Max	GRAS	ja	Gast

Verzeichnis der Anlagen

Index	Anlage	Hinweis
#1.		
#2.		
#3.		

TOP 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende Tim Cremer eröffnet die 6. Sitzung des Hauptausschusses um 18:48 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Sitzung fest.

5

TOP 2. Genehmigung von Protokollen

Es liegen Protokolle zur Genehmigung vor:

- Protokoll 3. Sitzung
Liegt nicht vor

10

- Protokoll 4. Sitzung

4 JA	0 NEIN	1 ENTHALTUNG
-------------	---------------	---------------------

- Protokoll 5. Sitzung

4 JA	0 NEIN	1 ENTHALTUNG
-------------	---------------	---------------------

15

TOP 3. Festlegung der Tagesordnung

Tim verweist auf die vorläufige Tagesordnung, welche mit der Einladung versendet wurde. Auf Nachfrage ergeben sich weder Wortmeldungen noch Änderungsanträge. In Abwesenheit von Widerspruch gilt die Tagesordnung in der versandten Fassung gemäß § 7 Abs. 1 Satz 2 GO-SP als angenommen.

20

TOP 4. Bericht des Vorsitzenden und Anfragen

Tim berichtet, dass er die Cafeterien geprüft hat und keine Schilder bzgl. Nachschmieren von Brötchen existierten. Die Firma für die Lastenräder ist schwierig zu kontaktieren, er bleibt dran.

25

TOP 5. Bericht des AStA und Anfragen

Tim berichtet, dass von den AKAFÖ-Wohnheimen viele übrig gebliebene Fahrräder eingesammelt wurden und nun im RepairCafe aufbereitet werden. Es gab einige Beschwerden der Studierenden, die noch aufgearbeitet werden. Die Herangehensweise des AKAFÖ könnte verbessert werden.

30

Außerdem soll der Kork aus der Sammlung noch abgegeben werden und die Geräte für die Mensafreitische sollen bald in Betrieb genommen werden. Die Studierendenschaft sollte darüber hingewiesen werden.

Tim führte ein langes Gespräch mit Herrn Voss, genaueres kommt als Thema ins StuPa und in den AStA, nachdem dies bearbeitet wurde.

35 Tim betont, dass dieser Bericht sowohl soziale als auch ökologische Themen beinhaltet.

Max erkundigt sich nach einem Zeitplan für das Mensafreitische-Gerät. Es gibt leider keine Garantien oder ähnliches, in anderen Bereichen läuft es auch schlecht. Alina fügt zu, dass Studierenden momentan in dem Bereich nicht geholfen werden kann.

40 **TOP 6. Weitere Berichte**

Paul: Am 30.9. findet eine Müllsammelaktion ab 16 Uhr statt.

Tim: Im Anschluss gibt es ein Grillen oder Kekse, je nachdem wie viele Leute dazu erscheinen. Trennen des gefundenen Mülls ergebe keinen Sinn, da sämtlicher Müll später verbrannt wird. Die letzten Jahre seien sehr erfolgreich gewesen, Werbung ist erwünscht.

45 Tim: Es wird weitere Gespräche mit Herrn Weeke geben. Thema u.a.: Waschen in den Wohnheimen. Morgen findet dazu ein Gespräch statt. Es gab vorab eine Umfrage in den Wohnheimen der Wohnheimrunde, aus der ein Plan zur Einforderung ans AKAFÖ hervorging.

TOP 7. Kurze Vorstellungsrunde

50 Da keine neuen Leute da sind, fällt dieser TOP aus.

TOP 8. Veganes Essensangebot in den Cafeterien

Tim verweist auf TOP 4. Schilder sind nicht vorhanden.

55 Max erkundigt sich nach dem Quadrolog (AStA, AKAFÖ, Uni, StuPa). Paul berichtet, dass der Fokus eher auf Veranstaltungen lag und nimmt das Thema in den nächsten Austausch mit.

Tim fragt, ob man sich vorstellen könnte, dass sich etwas ändert. Alle sind sich einig, dass „Schilder aufstellen“ machbar sein sollte.

Auf der nächsten Sitzung besprechen wir, wie die Lage am Anfang des Semesters geprüft werden soll.

60 **TOP 9. Lastenräder Update**

Tim ruft morgen erneut die Firma an.

TOP 10. Weitere Ideen für die Legislatur 24/25

65 Max spricht das Thema „Beschaffungsrichtlinie“ an. Er wünscht sich eine Terminumfrage für die Semesterzeit, damit mehr Leute teilnehmen und mitarbeiten können.

Tim schlägt eine AG vor, an der auch Patrick Walkowiak und Sven Reibert teilnehmen. Max stimmt zu, dafür sei die Terminumfrage. Er schlägt ScieBo zur Dokumentenbearbeitung vor.

Tim würde Patrick bitten, die Umfrage zu verbreiten, damit es aus neutraler Stelle kommt. Die FSVK soll auch schnellstmöglich einbezogen werden.

70

TOP 11. Verschiedenes

Max berichtet erneut von dem Link, wo Best Practices gesammelt werden.

Der Link: <https://netzwerk-n.org>

75 Max wünscht sich einen anderen Veranstaltungsort. Tim berichtet, dass das UFO ausgebucht war. Max kümmert sich um einen Raum. Sollte das nicht klappen, wird Alina sich um einen zentral vergebenen Raum kümmern.

Der Vorsitzende des Ausschusses für Ökologie und Soziales Tim Cremer schließt die Sitzung um 19:28 Uhr.

80 Für das Protokoll

Alina Vöge

Stellvertretende Vorsitzende des
Hauptausschusses